

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Laksanakan Gatur Lalin, Kapolres Cianjur Berikan Apresiasi

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

May 28, 2024 - 10:54



*Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) pada Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Cugenang untuk memastikan kelancaran dan keamanan arus lalu lintas di wilayahnya, terutama pada jam-jam sibuk. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K.,

M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. "Kegiatan pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh personel kami di Polsek Cugenang adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap pengguna jalan merasa aman dan nyaman," ungkap Kapolsek. Selama kegiatan Gatur Lalin, personel Bhabinkamtibmas berfokus pada beberapa titik yang rawan macet dan kecelakaan. Mereka tidak hanya mengatur arus lalu lintas, tetapi juga membantu menyebrangkan anak-anak sekolah, orang tua, dan pejalan kaki lainnya. Upaya ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat, yang merasa terbantu dengan kehadiran polisi di jalan. Kapolsek Cugenang juga menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan ketertiban lalu lintas. "Kami menghimbau kepada seluruh warga untuk mematuhi aturan lalu lintas dan saling menghormati sesama pengguna jalan. Dengan kerjasama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih tertib dan aman," tambahnya. Selain itu, Kapolsek mengingatkan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas akan terus dilaksanakan secara rutin dan ditingkatkan intensitasnya pada waktu-waktu tertentu. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan yang terbaik dan memastikan setiap warga merasa aman dalam setiap aktivitasnya," tutup Kapolsek. Masyarakat menyambut baik kegiatan Gatur Lalin ini dan berharap agar terus dilaksanakan secara konsisten. Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di jalan, warga merasa lebih terjaga keamanannya, dan arus lalu lintas menjadi lebih tertib dan teratur.